

Protest u. Solidarität zur Entlassung v. Bischof Morris

Wir sind Kirche ruft dazu auf, beim Apostolischen Nuntius in Deutschland, Erzbischof Dr. Jean-Claude Périsset, gegen die Entscheidung Roms und das die Menschenrechte verletzende Verfahren zu protestieren. Gleichzeitig laden wir dazu ein, mit einem Brief oder einer E-Mail Solidarität mit dem abberufenen Bischof William M. Morris zu bezeugen.

> [Wir sind Kirche-Pressemitteilung vom 12. Mai 2011](#)

NEU: Internationale Petition für einen "Brief an Papst Benedikt" (deutsch)

> [Hintergrund > Text der Petition](#)

Internationale Petition für einen "Brief an Papst Benedikt" (englisch)

> [Hintergrund > Text der Petition](#)

Adressen für persönliche Protest- bzw. Solidaritätsschreiben:

(bitte auch Kopie an info@wir-sind-kirche.de

Herrn Erzbischof und Nuntius

Jean-Claude Périsset

Lilienthalstraße 3A

10965 Berlin

E-mail: apostolische@nuntiatur.de

Herrn Bischof William M Morris, DD

Bischof der Diözese Toowoomba

73 Margaret Street, P.O. Box 756

TOOWOOMBA Qld. 4350

AUSTRALIEN

E-mail: bishopbillmorris@gmail.com

neue Email-Adresse

Erste Reaktionen

Proteste auf die Entlassung von Bischof Morris sowie Antworten aus der Apostolischen Nuntiatur in Berlin

[PDF \(Stand: 18.5.2011\)](#)

[PDF \(Stand: 29.5.2011\)](#)

Webseite: Catholic Diocese of Toowoomba

www.twb.catholic.org.au

Der Hirtenbrief von 2006:

www.twb.catholic.org.au/documents/bishop_morris_pastoral_letter_2006.pdf

Weitere Informationen auf der Seite der österreichischen Plattform *Wir sind Kirche*:

www.wir-sind-kirche.at

Zuletzt geändert am 16.06.2011